

こんにちは、気が付けばもう年末ですね。ノースベイは日に日に寒くなっており、最近は毎日雪が降っています。今も雪が20センチほど積もっていますが、これからもっと積もるそうです。

① カラーチアデイ

11月にはカラーチアデイという学校行事が行われました。カラーチアデイは各学年が学年カラーの服を着て応援合戦をする行事です。このカラーチアデイの応援合戦に向け生徒たちは三日前くらいから学年ごとで集まり応援合戦の歌や踊りを練習しました。当日はすべての生徒が各々の学年カラーの服を着ていて、ある9年生（黄色）はバナナのコスチュームを着ていました。特に応援合戦はすごく盛り上がっていて、12年生はサクソフォンの生演奏をしたり私の学年はラップをしたりして、とても楽しかったです。



② 学校での授業

授業では面白い作業をたくさんしました。メディアアートでは自分のデザインをTシャツに印刷するというのをしました。私はハロウィンのTシャツを作ったのですが、ハロウィン後にTシャツが完成したため着るのは来年になりそうです。また、フォトグラフィの授業では雑誌の表面をデザインするという単元がありました。雑誌のデザインのため校内に設置されたスタジオで雑誌のモデルを真似て写真を撮りました。すごく恥ずかしかったですが楽しかったです。



③ クリスマスウォーク

ハロウィンが終わってすぐに街の至る所でクリスマスの飾りを目にすることができ、クリスマスウォークというイベントも行われました。クリスマスウォークではダウンタウンにある大きなクリスマスツリーにライトアップをし、人々がフードトラックやたくさんの音楽団がいるダウンタウンを歩くというイベントです。ダウンタウンにあるすべてのお店はクリスマスの飾りや商品でいっぱいでした。なぜ、クリスマスの1か月前にイベントを行うのか聞いたところ12月には雪がたくさん積もるため雪が積もる前にこのようなイベントを行うそうです。とても寒かったですが友達とカナダならではのイベントを楽しむことができとてもよかったです。



次世代リーダー12期生 YH